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質  疑 応  答 

第３回第３回  議会報告会議会報告会  

平成２５年度の議会報告会が４月１７日若佐・佐呂間、

１８日浜佐呂間会場において開催されました。 

参加された皆様より、議会及び行政全般に対して、貴重

な意見･要望･提言をいただきましたので、その質問とお

答えした内容をお知らせいたします。 

☆
町
立
診
療
所
特
別
委
員
会
に
関
す
る
こ
と
☆ 

診
療
所
の
事
業
費
・
工
事 

費
の
見
込
み
額
は
？ 

事
業
貹
に
つ
い
て
は
、
基
本

計
画
が
示
さ
れ
て
か
ら
と
説 

明
を
受
け
て
い
ま
す
。 

 

診
療
所
開
設
に
よ
り
、
遠

軽
や
北
見
に
行
く
バ
ス
が

廃
止
に
な
る
と
い
う
こ
と 

で
す
か
？ 

現
在
の
医
療
バ
ス
は
そ
の
ま

ま
継
続
す
る
と
町
よ
り
説
明 

を
受
け
て
い
ま
す
。 

 

医
療
法
人
恵
尚
会
と
の
調

印
式
は
終
わ
っ
て
い
ま
す 

か
？ 

調
印
式
は
ま
だ
終
わ
っ
て
い 

ま
せ
ん
。 

 

診
療
所
に
つ
い
て
基
本
的

な
も
の
が
決
ま
っ
て
い
な

い
中
で
、
不
安
な
面
が
あ 

る
と
思
う
の
で
す
が
？ 

町
立
診
療
所
へ
の
手
続
き

等
、
道
や
保
健
所
を
通
し
た

り
と
い
ろ
い
ろ
あ
り
非
常
に

時
間
が
か
か
っ
て
い
ま
す
。

何
と
か
来
年
に
向
か
っ
て
の

開
設
は
進
め
て
い
き
た
い
と 

の
説
明
で
す
。 

 

医
師
の
確
保
に
つ
い
て

は
、
医
療
法
人
に
要
望
し

て
い
る
段
階
と
捉
え
て
い 

い
ん
で
す
ね
？ 

そ
う
い
う
説
明
で
す
。 

 

平
成
26

年
３
月
31

日
ま

で
は
小
田
医
院
が
診
療
す

る
が
そ
の
後
は
ど
う
な
り 

ま
す
か
？ 

平
成
26

年
４
月
１
日
か
ら

は
医
療
法
人
恵
尚
会
が
診
療 

し
ま
す
。 

 

厚
生
ク
リ
ニ
ッ
ク
が
途
中

で
な
く
な
る
よ
う
な
事
は 

あ
り
ま
せ
ん
か
？ 

診
療
体
制
は
わ
か
り
ま
せ
ん

が
、
来
年
３
月
ま
で
は
継
続

し
て
い
た
だ
け
る
と
思
い
ま 

す
。 

 

来
年
の
春
で
厚
生
連
と
は

完
全
に
切
れ
て
し
ま
い
、

来
春
以
降
、
空
白
が
で
き

る
と
い
う
こ
と
も
心
配
さ 

れ
る
が
？ 

来
年
の
４
月
か
ら
医
療
法
人

が
き
ち
っ
と
町
立
診
療
所
の

19
床
を
守
っ
て
く
れ
る
と
聞 

い
て
い
ま
す
。 
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平成２５年 ６月定例議会号 

議会だより ９５号       １２ 

本
庁
舎
の
耐
震
工
事
を
や

る
べ
き
だ
。
庁
舎
を
建
設

し
て
何
年
に
な
る
の
か
？ 

昭
和
40

年
代
に
建
設
さ
れ

た
庁
舎
は
耐
震
に
対
応
し
て

い
ま
せ
ん
が
、
こ
こ
５
年
間

で
の
改
修
の
構
想
は
持
っ
て 

い
ま
せ
ん
。 

 

遠
軽
地
区
広
域
ご
み
焼
却

施
設
建
設
の
総
体
事
業
費 

は
い
く
ら
か
？ 

ま
た
、
町
の
支
出
は
ど
の 

く
ら
い
に
な
る
の
か
？ 

25
年
度
か
ら
28
年
度
ま
で

の
総
体
事
業
貹
は
、
概
算
で

39
億
５
０
４
６
万
６
０
０
０

円
で
、
町
の
持
ち
出
し
分
は

６
億
５
９
１
２
万
１
０
０
０

円
、
今
年
は
お
よ
そ
２
０
０ 

０
万
円
で
す
。 

 

北
見
赤
十
字
病
院
移
転
新

築
・
改
修
工
事
助
成
額
の 

算
定
基
礎
は
？ 

２
市
15

町
村
で
３
億
５
０

０
０
万
円
を
助
成
す
る
が
、

佐
呂
間
町
分
は
人
口
割
：

３
．
20
％
で
、
１
１
１
８
万
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と
思
い
ま
す
が
、
地
域
の
実 

情
を
伝
え
て
お
き
ま
す
。 

 

Ｔ
Ｐ
Ｐ
に
つ
い
て
は
反
対 

と
い
う
こ
と
で
す
か
？ 

各
団
体
と
連
携
し
て
、
断
固

反
対
と
い
う
こ
と
で
国
に
訴

え
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い

ま
す
。
地
域
の
産
業
を
守
っ

て
い
く
べ
き
と
意
見
書
を
あ 

げ
て
お
り
ま
す
。 

 

キ
ツ
ネ
の
駆
除
は
ど
れ
く

ら
い
や
っ
て
い
る
の
か
？

ま
た
浜
佐
呂
間
の
駆
除
の

数
と
え
さ
を
あ
げ
る
人
も

い
る
の
で
注
意
喚
起
を
広

報
な
ど
で
で
き
ま
せ
ん 

か
？ 

医
療
法
人
を
１
本
に
絞

り
、
他
の
窓
口
が
な
い
の

だ
か
ら
命
が
け
で
や
っ
て 

も
ら
い
た
い
。 

地
域
医
療
に
造
詣
が
深
い
医

療
法
人
だ
と
思
い
ま
す
の

で
、
そ
れ
に
頼
る
し
か
な
い 

で
す
。 

 

医
療
法
人
の
ほ
う
と
話
し

合
い
を
し
な
が
ら
工
事
を

進
め
て
い
く
の
か
？
そ
れ

と
工
事
は
い
つ
か
ら
入
る 

の
か
？ 

指
定
管
理
者
制
度
が
き
ち
っ

と
決
ま
っ
た
段
階
で
予
算
や

建
設
関
係
が
決
定
す
る
の
で 

は
な
い
か
と
思
い
ま
す
。 

４月１７日 町民センター 

４月１８日 浜佐呂間活性化センター 

☆
総
務
福
祉
常
任
委
員
会
に
関
す
る
こ
と
☆ 

８
０
０
０
円
の
助
成
額
と
な 

り
ま
す
。 

 

遠
軽
広
域
ご
み
焼
却
施
設

建
設
負
担
金
の
算
定
基
礎 

は
？ 

人
口
割
：

50

％
、
財
政

割
：
30
％
、
均
等
割
：
20

％
で
、
25
年
度
分
に
つ
い
て

は
２
０
１
６
万
１
０
０
０
円 

と
な
り
ま
す
。 

 

社
協
職
員
の
給
料
が
減
額

に
な
っ
た
と
聞
き
ま
し
た 

が
？ 

職
員
の
給
料
は
変
わ
っ
て
い 

な
い
と
思
い
ま
す
。 

 

イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
の
予
防

接
種
は
、
予
約
な
し
で
は 

受
け
ら
れ
な
い
の
か
？ 

予
約
が
必
要
で
す
。 

 

街
灯
が
な
く
暗
い
と
こ
ろ

が
あ
る
の
で
設
置
し
て
ほ 

し
い
。 

担
当
課
に
伝
え
ま
す
。 

☆
産
業
文
教
常
任
委
員
会
に
関
す
る
こ
と
☆ 

若
佐
パ
ー
ク
ゴ
ル
フ
場
及

び
佐
呂
間
パ
ー
ク
ゴ
ル
フ

場
の
整
備
等
に
つ
い
て

は
、
実
情
を
理
解
し
た
上 

で
実
施
し
て
ほ
し
い
。 

ど
う
改
善
す
べ
き
か
双
方
で

話
し
合
っ
て
い
た
だ
く
の
が

最
善
と
思
い
ま
す
の
で
、
担

当
部
署
に
伝
え
て
お
き
ま 

す
。 

 

土
木
費
の
町
道
維
持
補

修
・
除
雪
で
８
２
０
０
万

円
の
予
算
だ
が
、
中
園
啓

生
道
路
の
工
事
内
容
は
舗

装
の
解
体
も
や
る
の
か
？ 

オ
ー
バ
ー
レ
イ
整
備
事
業
と

し
て
傷
ん
だ
舗
装
の
上
（
幅

1.6
ｍ×

長
さ
４
０
０
ｍ
）
に

新
し
く
舗
装
を
被
せ
る
補
修

工
事
で
す
。
（
工
事
貹
３
０ 

０
万
円
） 

 

中
園
啓
生
地
区
の
10
線
道

路
（
町
道
）
の
交
通
量
が

多
く
危
険
な
の
で
、
ス

ピ
ー
ド
規
制
や
標
識
・
歩

道
設
置
な
ど
早
急
な
安
全

対
策
を
進
め
て
も
ら
い
た 

い
。 

そ
の
実
態
を
認
識
し
て
い
る
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平成２５年 ６月定例議会号 

１３        議会だより ９５号 

 今回の報告会でいただ

いた質問･意見･提言と、

答弁を取りまとめて記載

しました。なお、これら

の内容は但木議会運営委

員長から町長へ提出して

おります。 

 また、当日アンケート

調査を実施し、皆様より

貴重なご意見をいただき

ました。 

 皆様のご協力に心より 

お礼申し上げます。 

･･････自由意見あれこれ･･････ 

・意見を実現出来るように願います。 

・議員さんよく勉強している。 

・折角の報告会です、もっともっと多数の住民参加があるとよいと思います。 

・資料の字が小さく、線もあるので見づらい。もっと大きく出来ないか。 

・もう尐し多くの参加を呼びかけてはどうか？チラシのみの周知なのか？ 

・議会報告会は、議会後には必ず開催していただきたい。 

・一つのテーマについて、より理解するために有意義だったと思います。 

・出席者の尐なさに驚くとともに、無関心なのかと思う。 

・参加者が尐ない。 

・勉強になりました。 

・出席者が尐なく残念であった。 

・３か所でやっていただけるので、日程が合う所で出席できます。お疲れ様で 

 した。ありがとうございました。 

・出席者が尐なくびっくりしました。 

報告会アンケート結果 

議会報告会の説明は、どうか 議会報告会を今後も開催すべきか 

21人中 

17人（14人） 

4人（3人） 

（ ）内は昨年の人数 

21人中 

8人（12人） 10人（４人） 

２人（2人） 
（ ）内は昨年の人数 

駆
除
は
過
去
５
年
間
で
１
６

０
程
度
で
す
が
、
浜
佐
呂
間

の
分
は
後
ほ
ど
回
答
し
ま

す
。
え
さ
に
つ
い
て
は
地
域

の
方
に
も
協
力
を
し
て
も
ら

い
な
が
ら
、
広
報
等
で
周
知 

す
る
方
法
も
伝
え
ま
す
。 

 

近
所
の
横
断
歩
道
に
水
が

溜
ま
る
事
の
解
消
と
、
除

雪
等
の
事
も
地
域
に
考
慮

し
て
い
た
だ
け
な
い
か
と 

思
う
の
で
す
が
？ 

町
の
担
当
者
に
伝
え
て
お
き

ま
す
の
で
、
自
治
会
要
望
等

で
出
し
て
い
た
だ
き
、
話
を

さ
れ
て
み
る
と
よ
い
と
思
い 

ま
す
。 

 

プ
レ
ミ
ア
ム
商
品
券
は
現

在
１
世
帯
５
セ
ッ
ト
購
入

で
き
ま
す
が
、
短
期
間
で

売
れ
切
れ
て
し
ま
う
の
で

セ
ッ
ト
数
を
減
ら
し
て
多

く
の
方
に
購
入
し
て
い
た

だ
い
て
は
ど
う
で
し
ょ
う 

か
？ 

そ
う
い
う
意
見
が
あ
っ
た
こ

と
を
商
工
会
に
伝
え
て
お
き 

ま
す
。 

☆
議
会
運
営
委
員
会
に
関
す
る
こ
と
☆ 

議
会
報
告
会
へ
の
参
加
者 

が
尐
な
い
が
？ 

努
力
は
し
て
お
り
ま
す
。 

 

３
年
間
の
議
会
報
告
会
の 

参
加
人
数
は
？ 

１
年
目
：

17

人
、
２
年

目
：
21
人
、
今
年
22
人
と 

横
ば
い
で
す
。 

 

議
会
報
告
会
で
町
民
に
伝

え
た
い
こ
と
は
何
で
す 

か
？ 

基
本
的
に
は
年
度
の
当
初
予

算
や
町
の
方
針
が
決
ま
る
３

月
定
例
会
の
内
容
を
皆
さ
ん

に
お
伝
え
す
る
こ
と
で
、
議

会
活
動
が
目
に
見
え
る
よ
う 

に
と
の
思
い
で
す
。 

町
に
対

す
る

要
望

事

項
な

ど
は

担
当

課
に

伝
え

て
あ

り
ま

す
。
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※無記入 1人 


